

Repudian en Estados Unidos la inclusión de Cuba en lista de países terroristas



Alianza Martiana

Miami, 12 ene (RHC) Miembros de organizaciones de emigrados cubanos en Estados Unidos y congresistas de ese país rechazaron categóricamente la inclusión de Cuba en la lista unilateral de estados patrocinadores del terrorismo.

La Alianza Martiana, coalición de organizaciones integradas por emigrados cubanos residentes en Estados Unidos condenó esa decisión: "Los terroristas no están en Cuba, están aquí en Miami y en Washington, donde durante décadas se reclutó, entrenó, armó, financió, dirigió, y se ha protegido y brindado impunidad a los viejos y nuevos, sí, nuevos, terroristas de las organizaciones de la extrema derecha cubana y cubanoamericana, de la misma identificación ideológica que los terroristas que tomaron el Capitolio en Washington el 6 de enero pasado", subraya el documento.

El texto está firmado por la Brigada Antonio Maceo, la Alianza Martiana –como organización individual-, la Asociación José Martí, el Círculo Bolivariano de Miami, Negra Hipólita; la Asociación de Mujeres, y Radio Miami, agrupaciones de emigrados cubanos y latinoamericanos que viven en la ciudad de Miami, en el sureste de EEUU y se aglutinan en torno a la coalición.

Ocho senadores de Estados Unidos pidieron explicaciones al secretario de Estado Mike Pompeo por injustificada inclusión de Cuba en la lista de estados patrocinadores del terrorismo, según compartió en su perfil de Facebook la periodista Johana Tablada.

«Escribimos para expresar nuestra profunda preocupación —afirmaron los senadores— En los últimos días de la administración, los esfuerzos por politizar decisiones importantes sobre nuestra seguridad nacional son inaceptables y amenazan con dañar los futuros esfuerzos diplomáticos hacia Cuba.»

Varios miembros del Parlamento Europeo repudiaron la nueva medida contra Cuba. Javier Moreno, señaló en Twitter que el presidente Donald Trump va de locura en locura hasta la derrota final, y su más reciente ocurrencia es la de colocar a la isla en esa lista.

También Manu Pineda ironizó sobre estas nuevas sanciones contra la Isla al decir: «Extraña forma de terrorismo el mandar médicos a todo el mundo para ayudar a combatir la pandemia y salvar vidas» y el eurodiputado Javi López fustigó la decisión estadounidense, la que consideró arbitraria e ideológica.

Rusia condenó la inclusión de Cuba e Irán en la lista elaborada por el gobierno estadounidense en voz del presidente del Comité de Relaciones Internacionales del Consejo de la Federación, Konstantin Kosachov, quien señaló que si existe algo estable en la política de Washington, en medio de su turbulencia interna y comicios escandalosos, es su constante acoso a Cuba e Irán.

De ese país persa, el canciller Said Jatzade calificó de repugnante costumbre del gobierno de EE.UU para acusar a sus rivales y aseguró que la isla caribeña es líder en la lucha contra el imperialismo y de la arrogancia global.

Al cierre de esta edición continúan divulgándose mensajes de apoyo a Cuba y en contra de la designación estadounidense que responde a otra posición hegemónica y prepotente de la actual administración de la Casa Blanca.

Importantes líderes internacionales y movimientos sociales han rechazado la decisión de la Casa Blanca y han expresado su apoyo a Cuba.

Fuente: Sputnik, HispanTV y Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244446-repudian-en-estados-unidos-la-inclusion-de-cuba-en-lista-de-paises-terroristas>



Radio Habana Cuba